

PROVINCIA | Sucesos

La Guardia Civil rescata durante el pasado fin de semana a cinco personas y auxilia a otra en dos operativos distintos

Uno de los rescates se llevó efecto en la Sierra de la Subbetica, entre las localidades de Cabra y Zuheros

Redacción

Martes 1 de marzo de 2011 - 16:44



La Guardia Civil ha rescatado a cinco personas, dos adultos de 52 y 48 años de edad y tres niños de 10, 5 y 1 años de edad, en el paraje “Las Porquerizas”, ubicado en el término municipal de Zuheros, y ha auxiliado a un adulto en el paraje de la “Sierrezuela” ubicado en el término municipal de Posadas.

El primero de estos operativos de rescate desarrollado en colaboración con efectivos de Protección Civil de Cabra y Zuheros, se llevó a efecto sobre las 22:45 horas del pasado 26 de febrero en el paraje “Las Porquerizas”,

tras tener conocimiento a través de una llamada telefónica recibida en la Central Operativa de Servicios de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, del Servicio de Emergencias 112, en la que informaban que habían tenido conocimiento de que varios senderistas, concretamente dos adultos y tres niños de 10, 5 y 1 año, se habían perdido en la Sierra de la Subbetica, concretamente entre las localidades de Zuheros y Cabra. Inmediatamente, la Guardia Civil estableció un dispositivo de servicio, orientado a la localización y rescate de estas personas, en el que se integraron además de las patrullas de servicio en la zona, efectivos de Protección Civil de Cabra y Zuheros, que permitió tras más de dos horas de intensa búsqueda por parajes de la Sierra de la Subbetica, localizarlos sobre las 22:45 horas, ilesos, en el paraje conocido como Cortijo “Las Porquerizas”, desde donde fueron trasladados a la localidad de Zuheros.

El segundo de estos operativos se desarrolló sobre las 21:30 horas del pasado 28 de febrero, en el paraje conocido como la “Sierrezuela”, tras atender una patrulla de la Guardia Civil un accidente de circulación que se había producido en la A-431.

Los Guardias Civiles escucharon voces que no pudieron identificar, provenientes de la zona conocida como “Sierrezuela”, que en principio hicieron sospechar que pudieran provenir de alguna persona que todavía se encontrasen en el paraje celebrando la festividad del día de Andalucía.

Ante ello, los agentes decidieron aproximarse al lugar desde donde provenían las voces, pudiendo apreciar que se trataba de una sola persona que al parecer se encontraba en peligro. Inmediatamente se efectuó una batida en la zona, localizando a un varón, de 29 años, que presentaba la ropa manchada de sangre y erosiones en manos, cara, piernas, así como un tobillo hinchado, por lo que tras pasar aviso a los servicios sanitarios, fue trasladado hasta la carretera A-431, desde donde fue evacuada por los servicios sanitarios.